

Seewis, 11. Juni 2025

Medienmitteilung

Neue Geschäftsführung für die Rehaklinik Seewis

Herr Marco Näf wird zum 01. Juli 2025 Geschäftsführer der Rehaklinik Seewis. In dieser Funktion ergänzt er die bestehende Klinikführung und wird gemeinsam mit Prof. Dr. med. Michele Genoni, ärztlicher Direktor der Rehaklinik Seewis die Entwicklung der Rehaklinik weiter vorantreiben.

Marco Näf, studierter Betriebswirt (lic. oec. HSG) bringt umfassende Erfahrung im Schweizer Gesundheitswesen mit. Zuletzt war er als Chief Operating Officer und stellvertretender CEO der Spital Lachen AG tätig. Zuvor leitete er mehrere Jahre die Unternehmensentwicklung in der Spitalregion Fürstenland Toggenburg. In seinen bisherigen Funktionen hat er nebst seinen Führungsaufgaben massgeblich Themen wie den Ausbau von Dienstleistungsangeboten, das Prozess- und Qualitätsmanagement, die Weiterentwicklung der Aufbauorganisation, die Digitalisierung, das Projektmanagement sowie das strategische Risikomanagement vorangetrieben.

«Mit Marco Näf gewinnen wir eine Führungspersönlichkeit mit starker operativer Erfahrung, strategischem Weitblick und einem fundierten Verständnis für die Herausforderungen im Gesundheitswesen. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit ihm und bin überzeugt, dass wir gemeinsam die Rehaklinik erfolgreich weiterentwickeln werden», sagt Prof. Dr. med. Michele Genoni, ärztlicher Direktor der Rehaklinik Seewis.

Die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat der VAMED Schweiz Gruppe wünschen Marco Näf einen erfolgreichen Start sowie viel Freude in seiner neuen Funktion.

Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Kommunikationsabteilung der VAMED Schweiz Gruppe, Nicole Furer, kommunikation@vamed.ch,
Tel. 079 588 80 48.

Über die Rehaklinik Seewis AG

Die Rehaklinik Seewis ist auf kardiologische, und internistisch-onkologische Rehabilitation sowie auf Psychosomatik und Psychiatrie spezialisiert. Das Ärzteteam besteht aus ausgewiesenen Spezialisten, die gemeinsam die Aufrechterhaltung und/oder die Wiederherstellung der bestmöglichen körperlichen und geistigen Gesundheit der Patientinnen und Patienten anstreben. Mit einem multimodalen Therapieansatz sollen sie zeitnah in den gewohnten Alltag zurückgeführt werden. Das Grundkonzept der Behandlungsansätze in der Klinik besteht darin, die Patientinnen und Patienten mit Werkzeugen auszustatten, um ihre Heilung auch von zu Hause aus zu unterstützen. Dabei kümmert sich die Rehaklinik Seewis nicht nur um Rehabilitation, sondern auch um Prävention. Die persönliche Atmosphäre im gepflegten Hotelambiente und die Gastgebekultur sowie die wunderschöne Lage dieser kleinen Klinik in den Bündner Bergen tragen entscheidend zur Genesung bei.

Über die VAMED Schweiz Gruppe

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation), die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation) und die Rehaklinik Tschugg (neurologische Rehabilitation). Ausserdem führt VAMED in der Schweiz das ambulante Rehasentrum Zürich Seefeld. Die VAMED Schweiz zählt mit rund 1400 Mitarbeitenden

zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen in der Schweiz. Der Leitspruch «Mehr als Reha» prägt das Denken der gesamten VAMED Schweiz Gruppe.